



ENGEL & VÖLKER

4 Pièces

96 m²

Réf. W-02RVD1

1 795 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 150 mètres de la place Saint-Germain-des-Prés, Engel & Völkers vous propose en exclusivité, cet élégant appartement de style haussmannien de 96 m² Carrez (98 m² au sol) au 5^{ème} étage d'un immeuble XIX^e siècle en pierre de taille.(Ascenseur en cours). L'appartement est traversant, il possède de beaux volumes et bénéficie d'un balcon filant exposé plein sud. Lumineux, il présente le charme de l'ancien avec un parquet en point de Hongrie, moulures et cheminées. Il se compose d'une entrée, un double séjour avec une enfilade de fenêtres ouvrant sur le balcon, deux grandes chambres dont l'une ...

Ideally located at 150 metres from Place Saint-Germain-des-Prés, Engel & Völkers invites you to discover a 96 sq.m Carrez (98 sq.m in total) Haussmannian-style apartment, on the 5th floor of a 19th century stone building. Crossing and bright, the apartment has a balcony facing South; it has retained all its original features: parquet, moldings, fireplaces. The property consists of an entrance, one double living room, two large bedrooms, one with an adjoining bathroom the other with a balcony, a small bedroom/office with its shower room, a large fitted kitchen, two toilets with a guest toilet. ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

